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令和4年度　第3回　学校運営協議会会議録

堀之内小学校

島田　健志

開催日時 令和4年6月11日（金）　10：30～12：00

開催場所　 堀之内小学校　会議室

出席者（委員）
森校長、峯岸会長、漆原委員、鳫委員、島田委員、夏村委員、

荻野委員、瀬沼委員、

出席者（学校） 佐々木副校長

意見交流会：堀之内小学校　体育館、協議会：堀之内小学校　会議室

【会議内容（報告事項含む）】

①富士学園（5年生）2日目飯盒炊飯でトン汁を作って食べた。
インバウンドにより中止してきた富士山5合目へ久しぶりにいった。
②学校の様子
・休み（外遊び）時間のみマスクを外してもよいと許可しているが外さないから熱中症が危険
③公開講座参観について　見学した委員の意見
・授業など日常的な授業を公開した。
・税理士がゲストティチャーとして授業をしていた。
・タブレットを（PC）うまく利用している
・低学年が体育館で安全教室をゲストティチャーを招いて授業
専門的な教え方すぎる。各学年で内容を変える等
体育館の板の間に座らせて説明するのは違和感を覚える。
ステージモニターが遠すぎ、近くに複数設置したほがよい。
・屋上見学　屋上緑化活用
屋上防水のメンテナンス等、区役所に予算も含めて確認する。
屋上田んぼが漏水して夏場の水やりが大変。
④日程　2学期以降の日程が決まった
・第5回 9月9日15:30　第6回 10月7日15:30　第7回 11月25日15:30  第8回 12月16日15:30
第9回 1月17日15:30  第10回 2月4日10:30  第11回 3月10日15:30
⑤次回実施の交流会（意見交換会）について
・テーマ「語り合いましょう　堀小の今を」に決定。
以上会議にて
後日、峯岸会長を通じて森校長より提案があり下記に変更いたしました。
意見交換　　ランドセルが重たい　　ー　学習用品、何を持ち帰りさせるの？　―
参加者　　学校運営協議会委員　教職員　　ＰＴＡ

とし、ＰＴＡの役員や委員の方を加えて開催いたします。
・今後のＣＳ運営に活かせるように、意見交換後にＣＳで協議し、回答を出していく。
④その他　島田委員より80周年行事の説明あり、ＣＳにて90周年実行委員会を引き受ける事になりまし
た。11月12日午後の記念式典は、飲食は中止で今後内容を協議してゆく。

【主な意見】

①移動教室
②学校の様子
③公開講座参観
④日程
⑤交流会（意見交換会）について
　

【次回予定】

令和4年7月20日（土）１４：４５～意見交流会　１６：００～協議会
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